

ESTE AÑO TE REGALAMOS ESPACIO

Escaparate de la Sala de Exposiciones “Fermín Álamo”.

Colegio Oficial de Arquitectos de La Rioja.

Si la creación y tratamiento del espacio está en la base de nuestra formación y práctica profesional ¿qué mejor contribución a la ciudad que, irónicamente, regalar y regalarnos espacio, aunque sea un espacio inaprensible, óptico e ilusorio?. ¿Y cómo hacer una caja de espejos donde el observador se sitúe “al otro lado del espejo” como Alicia en el país de las maravillas y contemple su ojo, pero sólo su ojo, y a la par el espacio multiplicado.

Esta intervención forma parte de la propuesta desarrollada durante este mes junto con los montajes en otros tres locales bajo el nombre de “escaparates periféricos” y realizada por el colectivo Periférica 33, formado por los arquitectos Víctor García, Aurora León, José Miguel León y Martín Sáez.